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 第151回定例会 

地域の会事務局資料 

 

委員質問・意見等 

 

（12月 7日）受付分 

（ 髙桑委員 ） 

 東京電力(株) に対する 質問 

冷温停止中とはいえ配管の減肉は進むのではないかと思います。 

減肉する配管そのものの対策はどのようになさるのですか。 

配管の交換が必要なこともあるのではないでしょうか。 

 

 

 

 原子力規制庁 に対する 質問 

1号機高経年化技術評価等の審査についての中で「高経年化技術評価の結果、現状の保守管

理に追加すべき項目は抽出されず、冷温停止状態が維持される前提においては現状の保全を

継続することでプラント全体の機器・構造物の長期健全性は確保されていることを確認した。」

としていますが 

 ・配管減肉の根本対策を求めないのはなぜですか。 

 ・「長期健全性は確保されている」とのことですが、長期とは具体的にどれほどの期間なの

ですか。 

 


